



Gründung des "Vereins der Kabelwerk-Bewohner"

>was<

Mittlerweile ist der überwiegende Teil des Kabelwerks besiedelt.
Viele Initiativen (Kabelwerk-Heuriger, Fahrrad-Kodierung, Selbstverteidigungs-Kurs, Fitness-Kurse, Podiumsdiskussion, Carsharing,...) sind auf Initiative einzelner Bewohner zustande gekommen.

Nun kam von mehreren Seiten die Idee, einen
"Verein der Kabelwerk-Bewohner"
zu gründen.

>warum<

- Mit diesem Verein können verschiedene Dinge gemacht werden:
- ›Förderung der Kommunikation zwischen den Bewohnern
 - ›Veranstaltungen leichter organisiert werden
 - ›Erstellung von Konzepten für die Kabelwerk-Bewohner (zB Gemeinschaftsräume)
 - ›Bündelung der Ressourcen wie zB Verteilung von Aussendungen
 - ›Gebündelte Kommunikation mit der Hausverwaltung, Medien,
 - ›Formaler Eigentümer von Gemeinschaftseinrichtungen (zB Sesseln, Tische in Gemeinschaftsräumen)

Der Verein soll Bauplatz-unabhängig allen Bewohnern des Kabelwerks offen stehen.

>Einladung zur Diskussions-Runde<

Alle Interessierten sind hiermit herzlich eingeladen!

Wann? Montag, 4. Februar 2008, 20:00 Uhr

Wo? Im Erdgeschoss des Poolhauses, 1120 Wien, Otto-Bondy-Platz